



# PEACE

香南小学校だより  
平成30年 9月号

## 校長室より

## 目いっぱい楽しい2学期に

8月27日、学校に子ども達の爽やかな笑顔と明るい声と元気な姿が戻ってきました。多くのことを経験し、一回り成長した子どもたちに久しぶりに会えて大変嬉しく思っています。

今年度から始めた朝のわくわくタイムでは、どの子も本当に楽しそうに、友だちや先生とふれあっていました。その姿を見て、2学期もみんな元気に過ごしてくれるだろうと思いました。

さて、今年の気候は特に異常で、現在も暑い日が続いていますが、例年2学期とえば、1年中で一番爽やかな気候で、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などと言われ、学習や運動に打ち込む絶好の時期です。また、2学期は学期の中で一番長く、音楽会と統合してのなかま集会や校外学習、5年生は屋島宿泊学習、6年生は修学旅行など楽しい行事や活動もたくさんあります。子ども達には、それぞれ、自分の好きなものに熱中して、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。

秋はもう一つ、「実りの秋」とも呼ばれます。春に撒いた苗や種が育ち、お米や果物などが収穫される季節です。これから始まる2学期も、1学期に勉強したことを土台に、より大きく実らせるときです。私たち教職員も子ども達の頑張りを力いっぱい支援していきます。そして、子ども達と共に、一日一日を大切に、一生懸命物事に取り組んで一人ひとりを大切にし合える「やさしさ」が溢れる香南小学校にしていきたいと思います。

最後に、いつも子ども達とお話している「素敵なあいさつ」「自分でしっかり考える」「友達を誘って元気に外遊び」「毎月13冊以上の読書」についても、引き続き子ども達への励ましの声かけをお願いいたします。



## 着衣泳講習会

8月2日(木)に水の事故に備え、水難事故防止のための着衣泳が行われました。日赤香川県支部より講師の方が来校し、服を着た状態で水に落ちてしまった際など、自分の命を守る方法について学ぶことができました。



## 市水泳記録会・県水泳競技大会

7月24日(火)に高松市の水泳記録会が、8月4日(土)、5日(日)に県の水泳競技大会がありました。どの児童も、練習の成果を出し切り、力いっぱい泳ぐことができました。毎日の練習の日々の中では、つらかったり、苦しかったりしたときもあったかと思いますが、それを乗り越え子どもたちは、練習をしっかり積み重ね、水泳を通して、心も体もたくましく成長したように感じます。この経験が今後にも生きていくと思います。

## PTA 環境整備活動ありがとうございました！

8月25日(土)にPTA環境整備活動がありました。校庭の遊具のペンキ塗り、中庭や北庭の草抜き、運動場の溝掃除、樹木の剪定等、学年毎に分かれての作業を行い、校内が整えられました。7・8月中に草抜きなどに来ていただいた方々もありがとうございました。おかげさまで、これからも子どもたちが気持ちよく安全に学校生活を送ることができます。早朝より大勢の方に参加していただき、本当にありがとうございました。

